



**COMISION DE PAZ EN BOGOTA.** — Colombia, agosto 29. Miembros de la Comisión de Paz de El Salvador, se reunieron en esta capital con dirigentes de los rebeldes. No se dio a conocer sobre lo conversado. Izquierda a derecha: Carlos Molina, Oscar Bonilla, ambos representando a los rebeldes; Presidente de Colombia, Belisario Betancour; Francisco Quiñónez y Monseñor Marcos Revelo, de la Comisión salvadoreña. (Unifax II de UPI).

**En Chile:**

# Levantán Toque Queda y Vuelven más Exiliados

SANTIAGO DE CHILE, agosto 29 (AP).— Los chilenos dejaron de vivir desde anoche bajo las restricciones del toque de queda. Impuestas hace una década, como consecuencia del levantamiento del estado de emergencia, una de las nueve exigencias planteadas por la oposición a las autoridades, pero el presidente Augusto Pinochet sostuvo hoy que su gobierno "no cederá a presiones de ninguna especie".

El gobierno anunció el viernes que no renovaría el estado de emergencia

que limitaba los desplazamientos nocturnos de la población al imponer un toque de queda entre las 2 y las 5:30. El sábado informó de una nueva lista de 1.160 exiliados que podrán regresar al país con lo cual el número de expatriados autorizados desde diciembre alcanza a los 3.000.

El toque de queda, que sólo era levantado para las fiestas de fin de año y las festividades de la independencia nacional, provocó en estos diez años todo un cambio de costumbres en los chilenos desterrando prácticamente la bohemia

nocturna y obligando el cierre de muchos locales. El término del estado de —Favor pase a la página 15.

## Norteamericanos Mueren en Combates en Beirut

BEIRUT, agosto 29 (AP).— Catorce libaneses fueron muertos y más de 100 resultaron heridos hoy en el segundo día de lucha entre el ejército libanés y los milicianos musulmanes shiitas pro iraníes, informó Radio Beirut, mientras la infantería de marina norteamericana cañoneaba posiciones de las milicias musulmanas como represalia por la muerte de dos de sus efectivos.

Por otra parte, los milicianos shiitas capturaron

la televisora estatal en el sector musulmán de la capital. Poco después, los dos canales de la emisora empezaron a transmitir un retrato del Imán Usa Al-Sadr, jefe espiritual de la comunidad musulmana shiita, que desapareció durante una visita a Libia hace cinco años en el mes de agosto.

Los estudios de la televisora están situados a pocos metros del domicilio del Primer Ministro Shafiq —Favor pase a la página 46.

## Pdte. de Chad Rechaza una Propuesta Rebelde

PARIS, agosto 29 (EFE).— El gobierno chadiano de Hisen Habre rechazó hoy la propuesta del líder rebelde Gukuni Uedel de iniciar conversaciones para la "reconciliación definitiva y sincera" de Chad, según el Ministro de Información, Sumalia Mahamat.

Mahamat precisó que su gobierno no se niega a iniciar las conversaciones, pero agregó: "No conocemos a este gobierno rebelde. No existe, y no podemos hablar con alguien que no existe", se informó

en París.

"Radio Barbaï", voz de los rebeldes del norte de Chad, propuso hoy el inicio de las negociaciones entre el "gobierno" de Gukuni y el Presidente Habre, bajo los auspicios de la "Organización para la Unidad Africana" (OUA).

La emisora criticó también la propuesta del Presidente francés, Francois Mitterrand, de crear una federación en Chad, al calificarla de negativa y estimar que supondría la partición del país.

—Favor pase a la página 27.

# Inminente Resurgimiento de Consejo Defensa C.A.

GUATEMALA, agosto 29 (ACAN-EFE).— El resurgimiento activo del Consejo de Defensa Centroamericano (CONDECA), alianza militar creada hace 20 años por los países de la región para defenderse de agresiones externas, parece inminente, después de las sucesivas declaraciones de apoyo a ese organismo por parte de Honduras, El Salvador, y ahora Guatemala.

Precisamente ayer, el

Salvador contra Nicaragua. Aunque la sede del "CONDECA", en esta capital, mantiene absoluto hermetismo sobre el tema, fuentes castrenses locales consideran que la reestructuración de esa alianza militar podría ser anunciada en las próximas semanas por los ejércitos de El Salvador, Honduras y Guatemala.

—Favor pase a la página 37.

jefe del Estado Mayor del ejército de este país, general Héctor López Fuentes, manifestó "la necesidad" de reorganizar el "CONDECA" para dar mayores seguridades a los pueblos de la región.

Según el alto jefe militar guatemalteco, ese organismo, "fuerte y unido, pondría fin a los problemas subversivos —en la re-

## Crisis Salvadoreña: Comisión de Paz Reúne con Dirigentes Rebeldes

BOGOTA, agosto 29 (AP).— Representantes de la Comisión de Paz y de las guerrillas salvadoreñas sostuvieron hoy aquí una conferencia de dos horas, la primera desde que estalló la guerra civil, en un esfuerzo destinado a buscar una solución pacífica a la crisis de El Salvador.

En la reunión, patrocinada por el Presidente de Colombia, Belisario Betancur, participaron Francisco Quiñónez y Monseñor Marcos Revelo. Obispo de Santa Ana, en representación de la Comisión de Paz; y el dirigente estudiantil Oscar Bonilla y el

economista Carlos Molina, delegados de las guerrillas salvadoreñas.

Betancur apareció en compañía de los cuatro interlocutores en el Palacio de Gobierno, en donde se celebró la reunión, para anunciar que se trató de "un contacto preliminar" cuyos resultados se mantendrán en reserva.

La reunión fue concertada durante la gira que realizó Betancur por El Salvador y otros países centroamericanos el mes pasado, como parte de los esfuerzos que realiza el Grupo de Contadora, inte-

—Favor pase a la página 37.



**MUERE EN BEIRUT.**— Rochester, Nueva York, agosto 29. El sargento Alexander Michael Ortega, de 25 años, de Henrietta, Nueva York, es uno de los dos marines norteamericanos muertos en los ataques contra el aeropuerto de Beirut. (Unifax II de UPI)

## Cierre Mixto en Bolsa Valores

NUEVA YORK, agosto 29 (UPI).— Un avance de última hora de las acciones selectas ayudaron a que la bolsa tuviera un día mixto hoy aunque las transacciones se realizaron en el día más lento del año.

El promedio industrial del Dow Jones subió 2,04 puntos para cerrar a 1.194,11. El Dow perdió 2,14 puntos la semana pasada, su octava baja en las últimas 11 semanas.

El índice de la bolsa neoyorquina no cambió al cerrar a 93,80 y tampoco se produjo cambios en el precio de una acción promedio. Las bajas superaron a las alzas 895-595 entre las 1.935 acciones negociadas.

El volumen de la pizarra —Favor pase a la página 27.

## Menagen Begin Decidido a Presentar su Renuncia

JERUSALEN, 29 agosto (EFE).— El Primer Ministro israelí, Menagen Begin, no dará marcha atrás y mañana, martes, presentará su dimisión por escrito al Presidente Jaime Herzog, según la radio militar israelí "Galei Tshahal".

Los máximos dirigentes del frente de gobierno "Likud", coalición de derechas que Begin llevó al triunfo electoral en los años 1977 y 1981, barajan ya los nombres del posible sucesor.

La emisora "Galei Tshahal", en contra de lo supuesto, informa de que el viceprimer ministro David Levy, ex-líder sindical de

la construcción, puede encabezar el "Likud", y no el Ministro de Relaciones Exteriores, Isaac Shamir.

Si Begin concreta finalmente la dimisión oficial, el "Likud" y sus asociados en la actual coalición del primer ministro promoverán una ley para disolver el "Kneset" (Parlamento), y anticipar las elecciones parlamentarias.

De hecho, la conformación de esta coalición tendrá mayores posibilidades de formar el nuevo gobierno que la oposición laborista, a menos que los dirigentes de la social-democracia logren "meter una

—Favor pase a la página 27.



**TOMAN POSICIONES.**— Beirut, agosto 29. Infantes de Marina estadounidenses, integrantes de la Fuerza Pacificadora Multinacional, toman posiciones hoy, cerca del Aeropuerto Internacional de Beirut. Los soldados respondieron el fuego de milicianos izquierdistas y lanzaron bengalas luminosas.